

EL NUEVO MEXICANO

PERIÓDICO SEMANARIO.
PUBLICADO POR

La Compañía Impresora del Nuevo Mexicano.

MAX FROST, GERENTE GENERAL.

Entrado como materia de segunda clase en la oficina de Santa Fé.

NOTICIAS TELEGRÁFICAS.

La Guerra India de México.

Ortiz, México, Enero 12.—Partidas pequeñas de Indios Yaqui se han hecho muy molestas a las tropas mexicanas durante los últimos días pasados y han ocurrido escaramuzas frecuentes. Hace algunas noches que 100 indios cabalgaron osadamente hasta dentro de un corral y dieron estampida a más de 200 caballos pertenecientes a las tropas. Los indios capturaron después los animales para su propio uso. Es casi imposible abastecer las tropas, a causa de la táctica guerrillera de los Yaquis. Los soldados del General Torres se mantienen de los productos del país. Hay ocasiones en que deben sufrir mucho por falta de alimentos. Los americanos que vienen del país de los Yaquis dicen que las tropas no han progresado nada en sofocar la rebelión.

Los Filipinos se Batieron Tenazmente.

Manila, Enero 12.—El Coronel Bullard, con el 39 de infantería marchando en tres columnas de Calamba, con dos cañones, atacó diez compañías de insurrectos fuertemente atrincheros en el camino de Santo Tomás. Resistieron con tenacidad, parapetándose tres veces. Veinticuatro rebeldes fueron muertos y sesenta prisioneros tomados. Los filipinos están retrocediendo, llevando a sus heridos, hacia la laguna Taal. Un americano fué muerto y dos oficiales heridos levemente.

Cheatham, del 37, con 106 hombres, sostenido por artillería, atacó a los insurrectos dos millas al oeste de Santo Tomás arrojándolos de esa comarca.

La columna de Schwan, se apoderó de Binang Sitang, en la provincia de Indagaña, dispersando al enemigo, que tuvo bastante pérdida.

La columna de Wheaton ha desalojado al enemigo de todos los puntos importantes al norte de la línea Siland. Combates en Luzon en que los Americanos Ganan la Victoria.

Manila, Enero 13.—Noticias recibidas de Cuba anuncian que un refuerto combate tuvo lugar el día 8 de Enero entre un batallón del 19 de infantería y los insurrectos que ocupaban una fuerte posición en la sierra de Sudleón. El enemigo fué derrotado. Los americanos capturaron un cañón, algunos fusiles y destruyeron las fortificaciones. Cuatro americanos fueron heridos.

El general insurrecto Flores habien do establecido un punto de reunión con 100 hombres en Humingan, provincia de Nueva Vizcaya, el Capitán Benson, con dos tropas del 4to de caballería, fué despatchado a desalojarlo. Los insurrectos fueron dispersados, sus caballos capturados y el puesto incendiado, sin que los americanos tuviesen pérdida alguna.

Las fuerzas americanas ocuparon Magallanes, provincia de Cavite, capturando veinte insurrectos, entre los que se hallaba un coronel.

Informe de Varias Escaramuzas por el General Otis.

Washington, Enero 15.—El departamento de guerra recibió hoy el siguiente despacho del General Otis:

Manila, Enero 15.—Insurrectos armados de bolos y otras armas, bandidos de la sierra de Zambales, atacaron a dos compañías del 25 de infantería al mando de O'Neill, en Iba, el día 6 de Enero, pero fueron rechazados y perseguidos con una pérdida para ellos de cincuenta hombres. Nosotros no tuvimos baja alguna. Las tropas de Schwan se hallan al oriente y sur de Santo Tomás, Batangas. Ayer el batallón de Cheatham atacó al enemigo al oriente de Santo Tomás, en el camino de San Pablo; el enemigo dejó cinco muertos en el campo; acercándose presto nuestra caballería persiguió a los insurrectos en rumbo al oriente; no ha habido noticia del resultado. Cheatham tuvo un herido. Anderson, del 38, en camino para Lipaya, encontró a los insurrectos a unas cuantas millas al sur de Santo Tomás y los rechazó por Lipaya hasta Rosario. La pérdida del enemigo fué veinte muertos y heridos, sesenta prisioneros y \$20,000.

Schwan ha libertado cerca de 300 prisioneros españoles, los cuales van en camino para Manila.

Las pérdidas de Anderson ayer fueron un muerto y dos heridos.

La fuerza de Wheaton está operando con actividad en la parte occidental de las provincias de Cavite y Batangas; todas las plazas importantes están ocupadas y tenemos patrullas recorriendo el terreno. Muchos filipinos están regresando a sus hogares y se cree que son desertores insurrectos.

Ha sido demostrado repetidas veces en cada estado de la Unión y en muchos países extranjeros que el Remedio de Chamberlain para la Tos, es un preventivo y cura cierta para el crup. Híase convertido en el remedio universal para esa enfermedad. M. V. Fisher, de Liberty, W. Va., no hace más que repetir lo que se ha dicho alrededor del mundo cuando escribe: "He usado el Remedio de Chamberlain para la Tos por algunos años en mi familia y siempre con éxito perfecto. Creemos que no solamente es el mejor remedio para la tos, sino que es una cura cierta para el crup. Por varias veces ha salvado la vida de nuestros hijos." Este remedio se vende por A. C. Ireland.

Una Entrevista con el Delegado Perea.

(Washington Post.)

Uno de los más acudados y ricos rancheros del sudoeste es el delegado Pedro Perea, de Bernalillo, N. M., que ha venido a Washington por primera vez al congreso. El señor Perea es hombre de estatura mediana, tiene ojos muy negros y en muchos aspectos parece español. Su familia es una de las más antiguas de Nuevo México.

"He estado ocupado en la crisis de ovejas, que es todavía muy gananciosa en Nuevo México, toda mi vida," dijo. "Solíamos tener algunos choques con los Navajos cuando yo era más joven pero ya no molestan tanto nuestros baños como acostumbraban. Los Navajos tienen bienes propios, y cuando las personas tienen propiedad no están tan dispuestas a pelear. Pero son muy ladrones y roban cada vez que tienen oportunidad."

El señor Perea está preparándose para trabajar con empeño ante la comisión sobre territorios tan pronto como la sesión sea resumida. "Nuevo México," dijo, "ha sido por largo tiempo un territorio republicano, y con 250,000 habitantes quiere ser admitido a la Unión." El señor Perea fué en un tiempo estudiante de la Universidad de Georgetown, en esta ciudad.

Los Funerales del Teniente Keyes.

El teniente Maxwell Keyes, del 3er regimiento de infantería de los Estados Unidos, que fué muerto en un combate con los filipinos en Idefonso, Isla de Luzón, en las Islas Filipinas, fué sepultado en el cementerio nacional de Arlington, a las 3 de la tarde del día 9 de Enero. Una guardia de honor fué detallada del 3ro de caballería estacionado en Fort Myer, y al ser de una descarga del destacamento escogido para el objeto, los restos fueron bajados al sepulcro. Un gran número de oficiales del ejército y otras personas que habían conocido íntimamente al joven oficial asistieron al entierro. Los acompañantes que actuaron en una capacidad honoraria fueron el general de brigada A. Mills y el teniente coronel S. I. Norvell, oficiales retirados del ejército, los tenientes Hedekin, Koester, Phillips y Wallach, del 3ro de caballería de los Estados Unidos.

El teniente Keyes nació en Oklahoma, pero fué nombrado como teniente segundo en el primer regimiento de voluntarios de caballería de los Estados Unidos, bajo el Coronel Wood, de Nuevo México. Posteriormente fué ascendido a teniente primero y ayudante del regimiento, y sirvió con crédito durante la campaña de Santiago. En Junio pasado fué nombrado teniente segundo del tercer regimiento de infantería regular, y fué estacionado en el Presidio, San Francisco, hasta Agosto 16, cuando el regimiento fué ordenado a las Filipinas. Tuvo un registro excelente como soldado y oficial.—Washington Post.

Nombramiento de un Comisionado de Condado.

El gobernador Otero nombró el lunes pasado a E. W. Hurlbert, miembro del cuerpo de comisionados del condado de Lincoln, para suceder al finado M. Cronin.

Teniendo una gran venta del Remedio de Chamberlain para la Tos.

El manejador Martin, de la tienda de drogas Pierson, nos informa que está haciendo una gran venta del Remedio de Chamberlain para la Tos. Vende cinco frascos de esa medicina por uno de cualquiera otra clase, y suministra gran satisfacción. En estos días de la gripe no hay nada como el Remedio de Chamberlain para la Tos para parar la tos, sanar la garganta y los pulmones adolecidos y dar alivio dentro de muy corto tiempo. Las ventas están creciendo y todos cuantos lo usan están complacidos de su expedita acción.—South Chicago Daily Calumet. De venta por A. C. Ireland.

TASANDO EL SANTA FE PACÍFICO.

Texto de un Proyecto Introducido en la Cámara por el Delegado Perea.

En la cámara de representantes el delegado Pedro Perea ha introducido el proyecto siguiente, el cual fué referido a la comisión sobre territorios y ordenado de ser impreso: Ur acta para sujetar al ferrocarril Atlántico y Pacífico, a la fecha el ferrocarril Santa Fé Pacífico, que pasa por Nuevo México, a tasación decretada por el senado y cámara de representantes de los Estados Unidos de América en congreso reunidos, que el ferrocarril Santa Fé Pacífico, incluyendo el total de su superestructura construida y erigida sobre dicho derecho de paso, los edificios de estación, talleres, paraderos, talleres de maquinaria, espollones, adiciones, tornabales y estaciones de agüaje en dicho derecho de paso, dentro de los límites del territorio de Nuevo México, estarán en lo sucesivo sujetos a tasación bajo las leyes de dicho territorio, y sujetos a los términos de las mismas.

Sec. 2. Que el poder de tasar dentro de dicho territorio es por este apoderado para poner dicha propiedad de ferrocarril en su lista de tasaciones y recaudar los impuestos sobre la misma levados bajo autoridad de las leyes de dicho territorio en la misma manera que son levados y recaudados los impuestos sobre otra propiedad sujeta a tasación en el dicho territorio.

Sec. 3. Que todos los actos y partes de actas en conflicto con este acta sean y las mismas son por este abrogadas.

Notas Sobre la Parte Meridional del Condado de Santa Fé.

Los asuntos mineros en la parte meridional de Santa Fé se hallan en condición muy activa.

Desde el día de Año Nuevo, Mr. McNulty ha estado trabajando en el pozo principal de la mina de turquesa de la Compañía Americana, con buenos resultados.

J. L. Wood, manejador de la Compañía Minera de Placeres Montecristo, ha retornado del oriente y está emprendiendo los trabajos activamente cerca de Golden.

S. G. Burn, superintendente de las operaciones de Edison en la merced de Ortiz, recibió el jueves antepasado del oriente un cargamento de maquinaria.

José L. Lopez, de Las Vegas, vive ahora en San Pedro y dentro de pocos días exportará un cargamento de mineral de oro de calidad superior de su mina al sudeste de Golden.

La Compañía del Cobre de Santa Fé está a la fecha trabajando noche y día con sesenta hombres y haciendo un trabajo de desarrollo que asegura un producto inmenso para cuando estén listos para emprender la molienda de metales.

La fuerza de trabajadores empleada por Newberry y Steen comenzó a trabajar en la mina Belcher, el miércoles antepasado. Este mineral, a más de ser muy rico en plomo, contiene gran cantidad de oro—cerca de \$18 por tonelada. Tratan de ahondar hasta 125 pies el pozo principal.

Philip A. Campbell, de la Compañía de Placeres Industrial, residirá en la localidad por algunos meses, resucitándose en Santa Fé durante ese período. La compañía se compone de ciudadanos bien conocidos de Brooklyn.

La Compañía Minera de Cochiti ha casi completado su línea de Madrid a Bland para la transmisión de fuerza eléctrica y tiene ahora una línea de tubos del río de Galisteo en Cerrillos a Madrid, que le suministra abasto suficiente de agua para sus operaciones.

El reductor Mary en Cerrillos ha cambiado de manos y está ahora a cargo de A. C. Thomas, que vino de Magdalena con el superintendente H. W. Russell, del grupo de minas Hardscrabble, con ese objeto. Mr. Thomas es de opinión que el reductor comenzará operaciones muy pronto y fomentará la minería en la vecindad beneficiando los minerales de plata del distrito de Cerrillos a precios muy módicos.

Los oficiales de la Compañía Industrial de Placeres, que opera en el Tuerto, como tres millas abajo de Golden, arribaron a Cerrillos el jueves de la semana pasada, con W. A. Swart, el bien conocido perito de Denver, y comenzaron inmediatamente las operaciones con su nueva maquinaria. La compañía tiene dos norias artesianas en corriente, cuya profundidad excede de 700 pies, administrando una gran cantidad de agua, y esperan extraer el oro de la tierra sin mucha dificultad.

Sigue llamando atención la turquesa de la mina Blue Bell de O'Neill quien

espera recomenzar el trabajo regular en el curso de esta semana.

Edward F. Bennett, el minero veterano que ha residido cerca de veinte años en Bonanza, está ahora trabajando en su mina turquesa Cónsul.

APUNTES OFICIALES.

La Compañía Minera de Galisteo Cumple con la Ley.

Grandes Entradas de Tasación.

La Compañía Minera de Galisteo protocoló el viernes de la semana pasada en la oficina del secretario Wallace sus artículos de incorporación. La compañía fué organizada en Portland, Maine, e incorporada bajo las leyes del estado de Maine. Sus directores son E. K. Milliken, presidente; Clarence A. Hight, W. T. Lawson, Henry Hoyt, U. K. Bloodgood, H. G. Donham y Horatio Hight. El capital de la compañía es \$10,000,000, en acciones de \$100 cada una. S. G. Burn ha sido nombrado agente de la compañía en Nuevo México, con oficina principal en Dolores, en la parte meridional del condado de Santa Fé. W. H. Pope es abogado de la compañía en Nuevo México. Esta es la compañía que tiene en su posesión el proceso de Edison para extraer oro de las tierras de placeres, y la que adquirió el dominio de la merced de Ortiz, sobre la cual la compañía está erigiendo en Dolores una planta experimental.

Grandes Propinas de Incorporación.

Aunque solamente han transcurrido poco más de quince días de este trimestre, el secretario Wallace ha recibido mayor cantidad de dinero en propinas de incorporación en este breve período que el recibido en cualquiera de los trimestres en la historia de Nuevo México.

El tesoro territorial Vaughn recibió el lunes las entregas siguientes.

De Fred Muller, colector del condado de Santa Fé, \$241 de tasaciones de 1895; \$658.66 de tasaciones de 1898; \$12,010.58 de tasaciones de 1899.

De Jacob Schaublin, colector del condado de Doña Ana, \$139.95 de tasaciones de 1898 y \$17,141.71 de tasaciones de 1899.

De Juan B. Martínez, colector del condado de Mora, \$10.17 de tasaciones de 1895; \$106.47 de tasaciones de 1898 y \$6,814.18 de tasaciones de 1899.

De Nepomuceno Martínez, colector del condado de Unión, \$17.15 de tasaciones de 1898; y \$7,261.18 de tasaciones de 1899.

De A. E. Burnam, colector del condado de Colfax \$3.35 de tasaciones de 1895; \$47.16 de tasaciones de 1898, \$22,165.93 de tasaciones de 1899.

De Abran Abeytia, colector del condado de Socorro, \$12.79 de tasaciones de 1895; \$153.95 de tasaciones de 1898 y \$12,700.20 de tasaciones de 1899.

No hay Prospecto de Dificultad.

No hay a la fecha suficiente cohesión entre los demócratas que quedan en el territorio para formar un cuerpo suficientemente grande para que haga frente a los republicanos, pero a pesar de eso los republicanos supieron hace muchos años a costa propia que una división en las filas puede traer muchos años de discordia que beneficia solamente al enemigo, y mientras dura la desorganización los elementos flotantes gravitan afuera de las facciones lidiadoras. No hay probabilidad de que cosa alguna en disputa durante el año actual conduzca a una contienda que ayude a la democracia, pues sean cuales fueren las rivalidades que se levanten dentro de las filas del partido republicano, ninguno de los jefes son bastante desleales para llevar de propósito una contestata hasta el punto de estar dispuestos a dejar triunfar a la democracia únicamente para gratificar su hostilidad hacia cualquier otro republicano de buena posición en el partido.

Robo al Sepulcro.

Un incidente singular, de que fué el sujeto, Mr. John Oliver, de Filadelfia, es narrado por él como sigue: "Me hallaba en condición terrible. Mi piel estaba casi amarilla, ojos hundidos, lengua forrada, dolor continuo en la espalda y costados, ningún apetito—debilitándose gradualmente de día en día. Tres médicos me habían desahuciado. Por fortuna, un amigo me aconsejó que ensayase los Amargos Eléctricos, y con gran regocijo y sorpresa para mí, el primer frasco me alivió mucho. Seguí usándolos por tres semanas, y ahora soy hombre sano. Conozco que me salvaron la vida y robaron al sepulcro de otra víctima." Nadie debe faltar en usarlos. Solamente 50 cts con garantía, en la botica de Fischer y Cia., Botánicos.

EL MERCADO LANAR.

Los Precios se Mantienen Bien Aunque las Ventas son Pocas.

The American Wool and Cotton Reporter, dice: El mercado de lana sigue quieto, pero muy firme, pendiendo la apertura general del mercado de generos. Tales generos como han sido mostrados se han comenzado a vender con avances que varían de 15 a 40 por ciento sobre el año pasado, y se informa que hasta ahora se han hecho negocios muy satisfactorios. En la actualidad los fabricantes no están comprando lana muy liberalmente, aunque han estado más en evidencia la semana pasada y han comprado cantidades pequeñas de lana mediana y de fina australense. Todo el negocio de la semana ha sido de carácter al por menor y las ventas totales alcanzan solamente a 2,863,000 libras. Los precios continúan manifestando mucha firmeza y los tratantes están tan confiados respecto al porvenir de la lana, que ya han hecho contratos por una porción considerable del producto del año que viene a precios que varían de 90 a 75 centavos por lana lavada puesta en Boston.

Un Equívoco Deplorabile.

Causa a menudo una Horrible Quemadura, Desolladura, Cortada ó Lastimadura. La Salvia Arnica de Bucklen, la mejor del mundo, mata el dolor y prontamente la sana. Cura Llagas Viejas, Llagas Calenturrientas, Ulceras, Diviessos, Mesquinos, Callos, y todas las Erupciones de la Piel. Solamente 50 cts. la caja. Cura garantizada. Se vende por Fischer y Cia., Botánicos.

Demanda por Divorcio.

El Hon. B. M. Read ha entablado una demanda por divorcio en la corte de distrito por el condado de Río Arriba, a nombre de Apolonia V. de García y en contra de José D. García. La pareja fué unida en matrimonio en la iglesia católica de San Juan en Febrero de 1898. En Junio del mismo año, según reza el auto de demanda, el demandado abandonó a la actora. Esta pide un divorcio absoluto por motivo de abandono y de no suministrarle la subsistencia, y pide ser confirmada en el título a algún terreno y otra propiedad que el demandado le había dado en consideración de que se casara con él.

NOTICIAS TERRITORIALES.

Demandas por Divorcio.

El licenciado H. L. Ortiz ha entablado en la corte de distrito del condado de Santa Fé, una demanda por divorcio a nombre de María Sandoval de Valencia y en contra de Abran Valencia. Ambas partes residen en el referido condado. Se alega abandono como la causa de divorcio.

El Juez McFie ha dado un decreto de divorcio absoluto en la demanda de Manuel Vigil contra Carmelita Maestas de Vigil, ambos de esta ciudad, bajo alegación de abandono.

Las Vegas imitará el ejemplo de Santa Fé y establecerá un Kindergarten libre. La Sta. Minnie Holzmann será la maestra.

Los comisionados del condado de Bernalillo instruyeron al procurador Fiscal de poner demanda contra la compañía del ferrocarril Santa Fé Pacífico por tasaciones que debe ó aceptar un arreglo de las tasaciones de 1899 por cualquier suma arriba de \$10,665.31.

Durante el mes de Diciembre las recaudaciones de impuestos en el condado de Bernalillo excedieron de \$79,000, correspondiendo al territorio \$21,674.43.

La iglesia católica en Pinos Altos ha estado teniendo feria con el fin de reunir fondos para la construcción de una adición a la iglesia.

A la incorporación de Silver City se le deben \$25,000 de tasaciones delinuentes y la ciudad está dando pasos para recaudarlos.

Los trabajos en el ferrocarril de montaña del condado de Otero han sido suspendidos a causa de la nieve.

Patriciano Correo, de Tularosa, se desahució en días pasados un cuadril a causa de que el caballo que montaba cayó encima de él.

Antonio Flores que estaba bajo fianza en Las Cruces bajo acusación de robo de caballos, se ha marchado para México. El alguacil Pat Garrett y José Lopez, uno de los fiadores de Flores, le siguieron hasta El Paso, pero llegaron demasiado tarde para atraparlo.

El juez Smith, de Hillsboro, unió en matrimonio a José M. Valencia y la señorita Romana Luna.

Los comisionados del condado de Sierra aceptaron y pagaron por el puente construido por el carpintero Nelson a

través del río de Jaralosa. Es uno de los mejores puentes que hay en el condado.

El joven que fué hallado muerto recientemente en el camino cerca de Nogal, condado de Lincoln, se llamaba Al Hancy. Durante una fuerte borrasca de nieve se acostó a descansar y se heló.

Los Indios de Taos.

La Sta. Diette, superintendente de escuelas indias en este distrito, ha regresado de un viaje de inspección a los pueblos de Taos y Picurie. Le agradó mucho el paisaje de invierno en los condados de Río Arriba y Taos. Hizo el viaje de Picuria a Taos pasando la sierra con un muchacha indio como guía. Llegó a tiempo para presenciar la celebración de Navidad en la casa de escuelas del pueblo, que había sido aplazada algunas semanas a causa de enfermedad en la familia del maestro. La escuela de Taos está llena de alumnos. Los indios de ese pueblo son los más limpios y más independientes que se conocen y se interesan mucho en asuntos de educación. La Sta. Diette está haciendo un esfuerzo para introducir la industria de hilar y tejer en telares de mano entre los indios de Picuria. Han prometido trabajar con empeño si se les suministran los medios para ello. La señorita Diette ha prometido conseguirles ovejas y telares a fin de que puedan trabajar para sí propios.

Gran Descubrimiento en la Mina Buckeye.

El superintendente H. O. Bursum de la prisión territorial, recibió un despacho el jueves de la semana pasada al efecto que un nuevo descubrimiento había sido hecho en la mina Buckeye, en Cañón del Agua, distante cerca de 20 millas de Socorro, consistiendo de una veta de tres pies de mineral de cobre muy rico, que también contiene oro. El trabajo de desarrollo en la propiedad perteneciente a la compañía minera Buckeye ha continuado por algún tiempo y el descubrimiento no fué inesperado. Entre los accionistas de la compañía se cuentan el gobernador Otero, el Juez Superior Mills, Marcos Brunswick, H. O. Bursum, y otros ciudadanos de Nuevo México. La compañía consiste enteramente de residentes de Nuevo México, que están poniendo su dinero en la empresa, y según todos los indicios presto tendrá mucho valor su propiedad.

Demandas por Divorcio.

El licenciado H. L. Ortiz ha entablado en la corte de distrito del condado de Santa Fé, una demanda por divorcio a nombre de María Sandoval de Valencia y en contra de Abran Valencia. Ambas partes residen en el referido condado. Se alega abandono como la causa de divorcio.

El Juez McFie ha dado un decreto de divorcio absoluto en la demanda de Manuel Vigil contra Carmelita Maestas de Vigil, ambos de esta ciudad, bajo alegación de abandono.

Contesta de Domicilio.

Una contesta de domicilio fué oída el lunes ante el Hon. E. F. Hobart, recibidor de dineros públicos de la oficina de terreno de los Estados Unidos, entre la plaza de Cerrillos y James M. Rogara. Este tiene posesión de un terreno de domicilio dentro de los límites de la plaza, que es reclamado por las autoridades de la misma.

Perdió sus Cabras.

Frank Tutti, un italiano que tiene un rancho de cabras cerca de Nogal, condado de Lincoln, informa que durante la reciente nevada 1300 de sus cabras se metieron dentro del cañón de Nogal y allí fueron encontradas heladas y enterradas en la nieve después que calmó la borrasca.

Grandes Remesas de Tasaciones.

El tesoro territorial J. H. Vaughn ha recibido hasta la fecha más que \$100,000 de tasaciones territoriales de los diferentes condados del territorio.

Las Obleas Francesas de Tanacetol el remedio universalmente famoso para periodos irregulares y penosos de señoras, jamás faltan y nunca son peligrosas. El amigo de las señoras casadas. Las Obleas Francesas de Tanacetol son el único remedio efectivo para mujeres que existe en el mundo, pero pedid las genuinas; en empaques rojos con la marca de la corona, Compañía Droguera La France, importadores, 108 Turk St., San Francisco. Se vende por Fischer y Cia., únicos agentes por Santa Fé.